

## 第 1421 回例会

9月10日(火)金沢ニューグランドホテル5階「銀扇」にて通常例会が開催されました。

会長あいさつでは、本日は PayPay 株式会社の内藤様をお招きしての講演がございしますが、キャッシュレス化は国をあげて行う事業でありますので、皆様はタンス預金を沢山お持ちの方ばかりかと思いますが、世の中にタンス預金をはき出させる意味合いでもそれなりに良いかなと個人的には思っています。

先日のU-18の野球では、高校球児が世界の舞台で活躍する機会があるというのは素晴らしい事で、今後も楽しみにしたいと思います。我々クラブといたしましても、今期におきましては子供たちを中心に物事を考えていく訳ではありませんが、ヘッドネーションにおきましても啓蒙活動をしていきたいと思っています。

## 各種報告PR事項

・社会奉仕委員長 永野琢也L.

9月16日(月・祝)武蔵が辻周辺にて献血街頭キャンペーンを行いました。

今回は星稜大学から献血ボランティアサークルに参加していただき、LCメンバーと一緒にティッシュ配りをしました。学生16名、LC19名、池田教授、計36名の活気あふれる活動となりました。約1時間で予定枚数を配り、その後、学生の皆さんとカフェで歓談し、メンバーの方々は10歳くらい若返ったのではないのでしょうか。今後とも交流を深めていきたいと思っています。皆さんありがとうございました。

・幹事 北川 淳L.

ガバナー公式訪問例会におきまして、登録費の値上げ(500円)のお願いがキャビネットからありましたので、本日の理事会で検討し承認を頂きました。ヘッドネーションにつきましては委員会の事業ではございませんが、クラブとして啓蒙活動を続けていく事を報告致します。

ゲストスピーチでは PayPay 株式会社の北陸拠点長の内藤雄斗様より「キャッシュレス決済について」の題目で、キャッシュレスの市場の状況、インバウンドについて、今後のキャッシュレスサービス、なぜ PayPay が手数料無料なのかなどのお話があり、今後の会社経営及びお客様へのサービスに役立つスピー



チとなりました。尚、謝礼金につきましては全額ドネーションをして頂きました。

テールツイスター登場では中田Lよりジャズに関するクイズの出題がありましたが、個人的には次回例会では第2弾のウクレレを期待したいです。

## 第 1422 回例会・ガバナークラブ公式訪問合同例会

9月27日(金)金沢国際ホテルにて「ガバナークラブ公式訪問合同例会」が行われました。ゾーン・チェアパーソンの平櫻敏雄Lの先導、「情熱大陸」の曲で山岸博之ガバナーが堂々と入場されました。

ご来賓並びに地区ガバナー、地区役員紹介、参加クラブの紹介の後、金沢南LC会長殿島一良Lより地区ガバナー歓迎のことば、ゾーン・チェアパーソン平櫻敏雄Lの挨拶と続き、名誉顧問の藏大介Lの挨拶では国際理事立候補の経緯、現在の活動内容の報告と、改めて各クラブへのご支援のお願いがありました。

山岸博之ガバナーの挨拶では、今年度の方針説明と桜の苗木の植樹のお願いと一日百円貯金の意味合いを話され、ガバナーより記念品の拝受、各クラブよりガバナーへ公式訪問記念バナーが贈呈されました。

今年のガバナークラブ公式訪問記念アクティビティとして「金沢市教育プラザ富樫こども相談センター」(金沢市児童相談所)へ遊具「ボールプール」一式と、金沢市官民共同事業として「卯辰山公園ウォークラリー」共催の発表があり山野之義金沢市長へ贈呈され、石川県赤十字血液センターへは献血40,000ccが石川県赤十字血液センター所長の塩原信太郎様へ贈呈されました。

・5年在籍表彰 草野哲也L。(2014年8月入会) 中田元L。(2014年8月入会) 長基健司L。(2015年4月入会)

・ヘッドネーション 野村正典L。(お嬢様) 作田一則L。(奥様)



